
Ö P aktuell

am

Sonntag, 21. Jänner 2018

mit 
Romana, Carina und Verena

14.30 - 17.30 Uhr
im Volksheim

Für tolle Unterhaltung, Speisen, Getränke
und große Quizaktion (jedes Los gewinnt) 

ist gesorgt!

Auf zahlreichen Besuch freut sich die

ÖVP Enzersdorf/Margarethen



ÖVP Margarethen am Adeventmart im Schloss Margarethen/Moos

Bereits seit einigen Jahren ist der Margarethener 
Adventmarkt im Veranstaltungsschloss der Familie 
Schwaner-Riess ein traditionelles Treffen, um sich 
auszutauschen, so auch für die ÖVP Margarethen am Moos. 

Die Mitglieder der Orts VP hatten am 9. Dezember ab 14 Uhr, 
wie auch in den letzten Jahren, die freudige Möglichkeit den 
Ausschank und die Degustation am Weinstand OTT (Fam. 
Stefan OTT-Arbesthal) zu unterstützen. 

Da es sich bekanntlich bei einem hervorragendem Achter'l Wein gut plaudern lässt, konnte man sich ua 
über die Themen Umfahrung, Infrastrukturvorhaben, Kindergartenneubau, etc., mit der Bevölkerung 
bestens austauschen und weiterführend informieren. Bis zum späten Abend hielten die Gespräche und 
die zahlreichen Verkostungsproben fortlaufend an. Es freute uns sehr, die gute Stimmung aber auch 
kritischen, guten Argumente mitgeteilt zu bekommen. Mit guten Vorschlägen aus der Bevölkerung kann 
sich das motivierte Team der VP Margarethen am Moos weiter den lokalen Anliegen widmen. 

Unter den Besuchern des ÖVP-Weinstandes waren zahl- 
reiche Margarethener und Enzersdorfer sowie Bgm. Markus 
Plöchl, OPO DI Lukas Wannasek, die Krampustruppe, 
Adventmarktbummler aus Bruck/L., NÖ, und Wien sowie der 
Winzer der uns mit gutem Wein versorgte Stefan OTT und 
viele mehr.  

Zu Guter Letzt wünschte man sich noch schöne Adventtage, 
frohe Weihnachten und Gesundheit für 2018.

                                P.b.b.; An einen Haushalt

Ö PaktuellEnzersdorf / Fischa     Margarethen am Moos
www.enzersdorf.vpnoe.at

Weihnachtspunschstand der ÖVP Enzersdorf am 23.12.2017

Wie jedes Jahr lud die ÖVP Enzersdorf 
auch heuer wieder am letzten Samstag 
vor Weihnachten zum traditionellen 
Weihnachtspunschstand vor den 
ADEG. Viele folgten dieser Einladung 
und nutzen die Chance über diverse 
Anliegen und Projekte zu diskutieren. 
Bei Punsch, Glühwein und Maroni  

konnte man sich stärken. Das Interesse war wie jedes Jahr sehr groß. 
Wir bedanken uns für die anregenden Diskussionen, aber auch guten 

neuen Ideen. Unser Dank gilt  dem Inhaber des ADEG-Marktes, 
Herrn Sebastian  Kowalik, 
welcher uns einerseits den 
Platz und andererseits den 
Strom dankenswerter Weise 
zur Verfügung gestellt hat. In 
diesem Sinne freuen wir uns 
schon auf den nächsten 
Punschstand samt interes- 
santen Gesprächen!


